

¿CÓMO ES DIOS? ¿QUIÉN ES DIOS? DIOS, TE DIGO, ES LA CHISPA DE VIDA MAYOR, EL ÚNICO, DIOS ES EL SER DIVINO,

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.

INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 19 de noviembre de 1997

Canal: José Luis Sánchez Acosta

¿CÓMO ES DIOS? ¿QUIÉN ES DIOS? DIOS, TE DIGO, ES LA CHISPA DE VIDA MAYOR, EL ÚNICO, Y VOSOTROS ERES SU HIJO, COMO YO MISMO. DIOS ES FLUIDO, DIOS ES EL SER DIVINO, EL SER PODEROSO, EL SER CREADOR, EL SER AMOROSO. Y ES EL CREADOR DE LA CIENCIA SAGRADA, DE LAS LEYES PARA TI.

ASÍ ES DIOS, ES UN FLUIDO, ES UNA CHISPA CANDENTE QUE OS HA CREADO A SU IMAGEN, A SU VIDA, Y RIGE A TRAVÉS DE TI Y TAMBIÉN A TRAVÉS DE TODAS LAS COSAS, ESE ES DIOS.

[19971119] La paz esté en cada uno de vosotros, mis bien amados. Yo os les bendigo, Yo les saludo y así mismo te envuelvo en este amor infinito, en este amor sagrado, en este amor sublime que Yo traigo para ti. He aquí, mi pueblo, he aquí criaturitas divinas, buscadores de la divinidad, de la vianda sagrada y de la luz. Vas teniendo esa luz divina, esa luz sagrada, porque en cada tiempo así mismo se les está dando, para que en todos tus tiempos venideros puedas ser mejor, puedas elevarte, puedas ir transformándote en un nuevo SER, en una chispa ardiente, en esa chispa divina, que puedas elevarte hacia las mansiones divinas de mi Padre que reina en cada uno de vosotros, de vosotros espíritus, de vosotros mentecitas y que reina sobre todas las cosas que viven contigo.

Todo es de Dios, todo es de mi Padre, porque no hay nada que no sea de Él. Debes aceptarlo en tu mentecita, debes comprenderlo en lo más profundo de tu alma, y debes ahí mismo bañarte de esa transformación, de esa verdad. En verdad te digo, que no desmayes en tu búsqueda, que no desmayes en tu afán de encontrar en tu propio SER la vida, la vida misma. Porque es ahí donde la debes encontrar en ti mismo, es ahí donde debes comprenderlo todo y comprenderte a ti mismo. Ya no busques nada por fuera, ya no busque nada, busca todas las cosas en ti mismo y compréndete como el núcleo de la existencia de todo lo que vive a vuestro lado, de todo lo que vive contigo, porque eres tú, tú mismo quien lo habéis hecho, lo habéis ejecutado.

Porque vosotros sois los pequeños creadores de tu misma existencia, de tus mismos estados en tu mente, donde vas a revisar a sí mismo, como revisas los libros, así también te revisarás vosotros todas tus creaciones en donde vives y restaurar y transformar lo que no hayas hecho bien. Eres el hacedor de tu vida, eres el hacedor de tu existencia, búscate y encuéntrate. Cuando logres aceptar que eres el pequeño creador de tu propio mundo, entonces podrás vosotros transformar lo equivocado y edificarlo en positivo. Y así estarás complementando en la verdad de Dios, en la verdad del Padre, y podrás estar a su lado y podrás mirar toda la creación de Dios. Dios es tu Creador, el Creador eterno y tú el creador de tus creaciones donde vives. Donde cada uno de vosotros debe entenderlo y debe llevarlo en su propio SER, que debes acatar la enseñanza cósmica, la enseñanza verdadera que más tarde te llenará de gozo. Amados míos, reconózcense como los creadores de esas mentes, de tu propia mentalidad y ve lo que has hecho, revisa tu mente, revisa cada una de tus existencias, de tus pensares y así te darás cuenta quién eres y cómo habéis sido para que puedas restaurarte a ti mismo.

Vengo a hablarte como SER, vengo a hablarte y a llamarte como espíritu, porque eso eres, eso eres, mi pueblo, espíritu y verdad. Así mismo son todas las cosas, porque todas las cosas tienen vida y vosotros te habéis limitado durante toda tu existencia, te has salido de la verdad para edificar la mentira, para crear esa creación equivocada que no te deja contemplar la verdad de Dios Eterno, de Dios Puro, de Dios Universo, de Dios de todas las cosas. Analízate, escudriñate y acepta la realidad plena de la existencia. Es necesario que te aceptes como eres, como Dios te ha mandado, no que te aceptes como hoy, sino que te aceptes como el hijo de Dios. **¿CÓMO ES DIOS? ¿QUIÉN ES DIOS? DIOS, TE DIGO, ES LA CHISPA DE VIDA MAYOR, EL ÚNICO, Y VOSOTROS ERES SU HIJO, COMO YO MISMO. DIOS ES FLUIDO, DIOS ES EL SER DIVINO, EL SER PODEROSO, EL SER CREADOR, EL SER AMOROSO.** Y es el Creador de la Ciencia Sagrada, de las Leyes para ti. Pero no son las leyes que el hombre menciona, que el hombre dice, no, mi pueblo amantísimo, no es la ley que distorsiona a los inocentes, sino es la ley sublime, la ley, la verdad que iguala, la igualdad de tu existencia y de todas las cosas.

Así es Dios, es un fluido, es una chispa candente que os ha creado a su imagen, a su vida, y rige a través de ti y también a través de todas las cosas, ese es Dios. Pero Dios no es cambiante, es incambiable, Dios es amor y no cambia, no desmerece, Dios es ternura y no cambia, Dios es misericordia, Dios es vida eterna y es inmortal, nunca muere, es infinito, Dios es el universo, Dios es la naturaleza, Dios es todo, Dios en ti, porque es la chispa candente que te hace germinar, que te hace engrandecer ante la vida con su potestad, Dios es la totalidad; y éste, mi Padre, por fuera lo puedes admirar en todas las cosas, porque todo es Dios.

Pero donde lo habrás de admirar fuerte y amorosamente, es ahí en tu corazón, admíralo ahí cómo te ha hecho, admíralo ahí cómo vive en ti sin que vosotros lo contemples, admíralo ahí en tu propio espíritu, y así como tú eres, es Él en esencia y presencia. He ahí, donde lo debes admirar y debes ahí sentir su poder y su amor para contigo, es ahí donde lo debes considerar y comprender como el SER ÚNICO que da vida. Dios es todo, es todo lo que ven tus ojos, lo que ve tu alma, nada es del hombre, no, mis bien amados. Todo es dado por el Dios amor y el hombre lo transforma, ha transformado sus leyes y el hombre ha dado forma equivocada a las cosas, aun a la naturaleza misma que es Él, aun a las cosas y todo. Eres vosotros quien le has dado la forma equivocada a las cosas, a Dios que le habéis dado todo eso y habéis mal entendido sus leyes, y por eso, te digo, has vivido en el fondo del sufrimiento por la equivocación y por la transformación tuya.

Pero hoy puedes ir conquistando tiempo a tiempo esos mundos, mundos etéricos, esos mundos espirituales y esas dimensiones. Por eso te digo que te bendigo, buscadores de la ciencia de Dios, buscadores de la verdad infinita que está más allá de tus sentidos, más allá de tu mente, solo en lo más profundo de tu espíritu se encuentran las cosas, se encuentra Dios y ahí es donde podrás hablar con Él, y Él se podrá manifestar contigo cuando estés preparado, cuando lo hayas entendido todo. No como hoy, que mis amados hermanos buscan a Dios en las alturas. Pero Yo te digo, que en aquéllos tiempos hablé de las alturas, pero no me entendieron y le dieron forma a la palabra y la compararon con esta altura física que miran los ojos de tu cuerpo. Más la altura de la cual Yo os te hablé, fue de la grandeza de tu espíritu, fue de la certeza y de la fe, fue de la ciencia sagrada, del conocimiento que cuando tengas esto, estos conocimientos infinitos, esa es la altura, es ahí donde te dije que mirarías en las alturas a mi Padre, pero Yo te digo que es en la ciencia, en la sabiduría, es en el amor y la comprensión, es en la dimensión de entendimiento las alturas que Yo te dije, no me entendiste. Pero hoy te lo vengo a expresar, porque es importante para ti conocer el significado de las alturas del espíritu, no de esta altura material, no de esta altura física, no de este espacio. Porque Yo te digo, que hay otros espacios cósmicos y éstos están en la altura de tu espíritu, de la ciencia divina, ahí están, mis bien amados.

Todo está en tu espíritu y todo lo has de buscar dentro de ti mismo, porque tú eres todo, hoy eres todo, hoy eres Creador, eres el creador de tu existencia, eres la pobreza de tu espíritu y eres la riqueza de tu espíritu. Solo, ¿dónde estás?, ¿qué es lo que habéis elegido?, ¿cuáles son tus deseos los que habéis elegido en tiempo atrás? Porque hoy estás viviendo del ayer y mañana vivirás del de hoy, de acuerdo a tus deseos ahí estarás, ahí vivirás. Si vosotros buscas la incertidumbre vivirás en ella, si

vosotros buscáis lo que es certeza, certidumbre, vivirás en ella; donde quieras vivir, vives, porque eres la libertad absoluta, pero entre de ella fijaos bien qué es lo que eliges en tu vida, fijaos bien dónde quieres vivir, ¿en las alturas o ahí en la baja?

Todas las cosas y todas mis palabras que Yo he derramado y que os he dejado plasmadas a través de mis Discípulos, de cierto te digo, no han sido entendidas, no han sido interpretadas como verdaderamente deben ser interpretadas, porque todos le han dado un tono a su tamaño, a su estatura. Y en cada tiempo que traspases la espiritualidad, será una altura y así le darás su significado, y así estarás desarrollando la interpretación de la verdad sobre la tierra, sobre los hombres, sobre las mentes.

Amadísimo mío, he aquí pues, te digo, debes buscar más afanosamente, debes pulir tu mentecita y darle brillo para que el día de mañana seas un SER de luz, un SER candente que pueda vibrar, y que pueda sustentarse a sí mismo y sustentar a sus hermanos y pueda ser un campo grande y ahí envolver a vuestros hermanos que no han podido entender la realidad de su existencia. Amados hermanos, por eso te digo, grandes cosas hay ahí en el infinito, pero te quiero decir en lo infinito de tu espíritu, no del universo; y si las hay en el universo esas no son tuyas, porque hay el infinito de tu alma y esas son las tuyas que te corresponde buscar. Porque mis amados hermanos buscan en lo infinito del universo y han encontrado otros planetas, pero eso no es lo que te corresponde, búscalo en lo infinito de tu alma, en lo infinito de tu espíritu las cosas hermosas, las cosas bellas que se encuentran más allá de tu vivir. Allá hay otros mundos, allá en otras mansiones en tu espíritu que nadie las ha sondeado, que nadie las ha localizado, ni vosotros mismos te habéis dado cuenta que tú eres un mundo y que dentro de tu mundo hay algo infinito, nadie, mis bien amados. Porque todos buscan en lo externo de sí mismo, no en su propio interno. Te digo que todo está mal interpretado en las alturas, en la vida de los hombres. Porque, de cierto te digo, que aun ni mis Discípulos en aquellos tiempos pudieron admitir, ni darle la interpretación a mis palabras, sino hasta hoy, hasta hoy que lo han comprendido a través de su búsqueda, también andan en son, también andan y siguen en su predicación más elevada.

Así tantas cosas que tienes que descubrir y que te tengo que dar y discernir en tu camino para que vosotros no te pierdas, ni sigas engañado como viven mis hermanos. Pero para eso, os estoy preparando a vosotros, para eso estoy contigo, mis bien amados, para que juntos podemos ahí desenlazarle a vuestros hermanos la verdadera realidad, la verdadera existencia de vuestro vivir. Pero antes, debes entenderla vosotros mismos, debéis entenderla primeramente vosotros; porque no es posible, como antes dije, no es posible que un ciego pueda guiar a otro ciego, no es posible porque ambos caerían al abismo. No es posible sacar la paja que puede estar en el ojo de tu hermano, sin vosotros sacártela primero a ti mismo. Todo esto es lo que vosotros tenéis que comprender y que practicar, para que así te fortalezcas y puedas ser el guerrero de vida actuando en la justicia divina del Padre, por el hijo, por mis hermanos.

Amadísimos míos, Yo os les bendigo a todos y así mismo sigo abriendo tu mentecita en el entendimiento para que día a día entiendas la vida tal y como es. Ya sabes que la vida continua después de vuestro cuerpo, así como Yo continuo contigo, así continua tu vida, solamente tienes que diferenciar tu existencia, es ahí la diferencia en ti mismo, el cambio, la transformación. Deben penetrar en la luz, te digo, en la luz, en la ciencia, es la sabiduría que debes penetrar más allá, porque esa es la luz de vuestro espíritu. Yo les bendigo a todos, y así bendigo a mi amada y bendita humanidad, porque son vuestros hermanos y son mis hermanos. Y así también bendigo a vuestros hermanos que se han apartado de sus cuerpos y que están viviendo bajo ese mundo; pero todavía bajo la influencia de cómo vivieron en esta tierra, de lo que padecieron en su cuerpo mismo cuando estuvieron en él. Pero Yo os les digo, que todos los sufrimientos que poseen que ellos dicen, es solamente la forma kármica de lo que así pudieron vivir, de lo que afirmaron con su mente. Pero que cuando ellos se convenzan, cuando ellos se preparen y se den cuenta que es una forma kármica, entonces podrán despertar, salir de la ignorancia donde han vivido y entrar a la luz, a la verdad y poder ser felices, ser sanados.

Porque Yo te digo, que en el mundo de los espíritus, todos vuestros hermanos están manifestando totalmente de acuerdo a como así se levantaron del cuerpo. El que fue baleado, está guardando ese dolor; el que así se ha matado por sí mismo, también está guardando su dolor; el que se levantó de su cuerpo por una enfermedad, así está buscando y tiene esa presencia y así esa presentación. Todos están manifestando su sufrimiento de acuerdo a su ignorancia, a su incomprensión, así se manifiesta con esos sufrimientos. Pero también te digo que hay muchos hermanos en ese mundo, que llevaron desde aquí el convencimiento y están viviendo también así convencidos y siguen buscando su preparación para no sufrir de otra manera. Así son cada uno de vuestros hermanos y así se manifiestan con todas esas características de cómo fueron, de cómo abandonaron sus cuerpos. Pero eso, eso no es más que una ignorancia de sí mismo, porque no llevaron en comprensión la vida, porque no se separaron verdaderamente, ni álmica, ni mentalmente del cuerpo, porque tomaron a pecho su despedida y su abandono, esto los mantiene en esas formas erróneas. Pero espero que más tarde puedan entender la realidad y puedan darse cuenta que es solamente un sufrimiento kármico que han guardado en sí mismo. Porque el espíritu no sufre ya del dolor que vive en su cuerpo cuando a sí mismo se logra comprender.

Amados míos, benditos sean y este es mi regalo, este es mi mensaje que Yo os doy para vosotros. Por eso les digo, prepárense cada uno de vosotros, porque es necesaria la preparación entre vosotros, la preparación es la comprensión entre vosotros y vuestro cuerpo, es el entendimiento entre tú y tu cuerpo y las cosas materiales, las cosas que has realizado en ti mismo y cuándo las dejarás, eso es la preparación de tu espíritu, de vosotros mismos. Porque eso es lo que tienes que comprender para no sufrir, sí. Porque aquél que fue baleado dice, pues me baleó y así mismo vive con su sufrimiento y su enojo. ¿Y cuándo saldrá de ahí? Cuando no lo acepte. No te quedes en el pasado, tú eres un SER que evoluciona, tú eres el SER que vas transformándote tiempo en tiempo, llevas un proceso evolutivo y de ellos debes fincar tu mentecita, que hoy debes comprender lo que vives hoy y mañana lo que vivirás mañana y así ir cambiando en cada tiempo. Así os les digo a vosotros que estás en la carne, en el cuerpo, y así también os digo a aquellos de vuestros hermanos que ya no poseen sus cuerpos, que logren encontrar este entendimiento y esta altura, estas dimensiones espirituales y cósmicas.

He aquí, te digo, pues que te bendigo en el nombre de mi Padre, y así les dejo abiertas vuestras mentecitas en la ciencia sagrada. He aquí, te digo, hasta pronto, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.